
Vous retrouverez ici toutes les questions qui nous ont été fréquemment
posées pour Bubblee Pop, ainsi que quelques conseils.

Si je n'ai plus qu'un seul espace libre sur ma Planète, est-ce que je peux ne prendre 
qu'un Bubblee ?
- Non, il est obligatoire (voir étape 3, page 3 de la règle) à son tour de faire tomber
deux Bubblees.
Si ma planète est pleine, est-ce que je perds immédiatement la partie ?
- Non, le joueur perd immédiatement la partie si sa Planète est pleine et qu'il ne peut 
plus plus faire tomber de Bubblees dessus.
La zone sans bulle entre le Ciel et la Planète est une zone temporaire où les Bubblees
peuvent passer lors de leur chute. Mais si à la fin de l'étape 5 il reste des Bubblees
dans cette zone vide, hors des bulles de la Planète du joueur, celui-ci perd 
immédiatement la partie.
Si à mon tour je réalise le pouvoir Bleu, est-ce que je peux envoyer un Bubblee pour
faire une ligne de 3 et poper sur la planète adverse ?
- Oui, mais les Bubblees i- Oui, mais les Bubblees iront dans la zone de score adverse et c'est le joueur
adverse qui déclenchera le pouvoir.
Que se passe-t-il en cas d'égalité ?
- En cas d'égalité les joueurs partagent la victoire.


